

Kapolres Bangkalan Bantu Bedah Rumah Warga Tanah Merah yang Hidup Sebatang Kara

Achmad Sarjono - BANGKALAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 9, 2023 - 08:07



BANGKALAN - Badan yang sudah mulai ringkih, dan langkahnya yang tak secepat usia mudanya ternyata tak membuat Ismail (78) patah semangat dalam menyambung hidupnya.

Tinggal sebatang kara di sebuah rumah gubuk di kampung Beringin, Desa Dumajah, Kecamatan Tanah Merah, Kabupaten Bangkalan membuat Kapolres

Bangkalan AKBP Wiwit Ari Wibisono, S.H., S.I.K., M.H trenyuh dan memberikan bantuan berupa bedah rumah kepada bapak Ismail tersebut.

Sejak istrinya meninggal 5 tahun silam, dan anak laki laki satu satunya menikah dan hijrah mengikuti istrinya, sejak itulah Ismail menjadi buruh Tani dengan penghasilan seadanya.

Kapolres Bangkalan AKBP Wiwit yang didampingi Kapolsek Tanah Merah AKP Buntoro, S.H. menyambangi bangunan rumah gubuk yang kini disulap menjadi rumah layak huni.

Tangis haru pun pecah dari kelopak mata pak Ismail yang tidak menyangka jika di hari tuanya kini, ia masih bisa berteduh dari terik panas matahari dan tak lagi khawatir rumah nya kehujanan.

Senyum merekah dengan menahan haru pun terpancar dari wajah AKBP Wiwit Ari Wibisono. Tak menghiraukan peluh keringat yang mengalir di wajahnya karena panasnya terik matahari yang menyengat, AKBP Wiwit pun bersyukur bahwa bantuan gotong royong bedah rumah yang merupakan kerja sama pihak Polres dan masyarakat kini menjadi sebuah bangunan kokoh layak huni.

"Alhamdulillah apa yang telah kita kerjakan kini berbuah hasil yang manis dan membanggakan. Saya sangat senang bisa melihat bangunan rumah yang dulunya gubuk kini menjadi bangunan kokoh yang layak huni," ungkap AKBP Wiwit.

Ia berharap pak Ismail tidak lagi khawatir kalau sudah hujan,karena atap rumah telah dipasang sesuai rumah yang layak huni.

" Insyaallah pak, rumah bapak sekarang jauh lebih baik. Tidak bocor dan banjir," ungkap AKBP Wiwit.

Lebih lanjut lagi, AKBP Wiwit juga berjanji jika selain menjaga kamtibmas dan kondusifitas di kabupaten Bangkalan, pihaknya akan selalu mengutamakan kenyamanan masyarakat termasuk lebih memperhatikan warga yang kurang mampu agar bisa hidup dengan lebih layak.

"Sebab itulah tugas utama sebagai anggota Polri untuk selalu hadir melayani dan mengayomi,"pungkas AKBP Wiwit.

Ismail pun menghaturkan terima kasih kepada Kapolres Bangkalan yang telah peduli akan kondisinya.

"Terimakasih atas kepedulian Polres Bangkalan yang bersama sama warga dan kepala desa membedah kembali rumah saya. Semoga ini menjadi amal jariyah Polres Bangkalan dan pak Wiwit khususnya," sambung Ismail dengan nada haru.

(*)